

¿QUIÉN ES ELLA? Antònia Roura. Las pistas complicadas tienen respuesta: celebraba su nacimiento el 22 de febrero, día en que recibió el bautismo. 1973 fue un año especial porque fue nominada para el *Granollerí de l'any*. No salió elegida, pero la Fundación Adolfo Montaña se fijó en ella y a partir de entonces colaboró con ella creándose la Fundación que lleva su nombre.

918 DIAS SIN POLICLÍNICA.

EL 7 de julio de 2005, CATSALUT firmó la condena de muerte de Policlínica, en un acto declarado en primera instancia por la Justicia como ilegal. Han pasado 918 días.

UN '11' EN LA QUINIELA DEL SUSCRIPTOR.

En la última jornada hemos sacado un '11', lo que nos ha permitido ingresar en la Bolsa 101,02 euros. En estos momentos el total acumulado desde el inicio de la temporada es de 209,80 euros.

EL PEAJE DE LAS AUTOPISTAS. El aumento del precio en los peajes de las autopistas de titularidad del Estado para el 2008 ha sido del 2,5%, casi la mitad del aumento sufrido por las autopistas de titularidad de la Generalitat (4,16%). Este



Xavier Solanas

UNA DECEPCIÓN INFANTIL. Judith Alcázar, una niña de tres años no pudo hacer el *fanalet* con que quería dar la bienvenida a los Reyes Magos en la cabalgata de Granollers. La organización municipal no permitió que su padre, José Manuel, la acompañara de la mano en el perímetro de la Porxada en el que se hacían estos farolillos de cartón el pasado miércoles, y como la niña no quiso soltar la mano de su padre, un empleado municipal no les permitió entrar. Sin duda no estamos hablando de un 'problemón', pero sí de una decepción infantil, y muy real, bien fácil de evitar.

dato objetivo da pie a múltiples lecturas...

POR SI NIEVA [QUE NO SE ESPERA]. Pese a que no está previsto que nieve, el ayuntamiento ha reparado sal en todos los centros cívicos de Granollers, atendiendo al Plan de Emergencias. Los vecinos podrán ir a buscar esta sal a los centros cívicos para echarla en la acera de entrada a sus viviendas, pero sólo en el caso de nevada. En el citado Plan de Emergencias se echa mano de la maquinaria agrícola de los payeses de Palou para la limpieza de carreteras y caminos.

HERENCIA EDUCATIVA.

Al alcalde le gusta decir que Granollers es uno de los ayuntamientos españoles, no sólo catalanes, que más invierte en educación y dice que mientras que el promedio nacional es del 4%, en Granollers la inversión es 4,5 veces más (18%). El dato es cierto, pero el mérito no se lo debe atribuir en exclusiva, ya que es fruto de la herencia histórica: El Ayuntamiento de Granollers tiene la titularidad de cuatro centros: el Salvador Llobet (1.936.607) y la EMT (6.786.344), la escuela de Música (1.013.429) y las guarderías municipales (1.020.073), que se comen el bo-

cado del león de la partida educativa. A partir del verano tendrá un quinto: el *Montserrat Montero*. Y decimos que son herencia histórica porque estos servicios municipales son anteriores a la llegada de los socialistas al Ayuntamiento de Granollers.

REGALO DE REYES Y LUTO.

La vida tiene estos quiebros. El pasado domingo el ex alcalde de la Roca Joan Pujol Alabau celebraba que había repartido a través de su bar-restaurant el tercer premio de la Lotería del Niño (a él también le ha tocado un pellizco de unos 30 mil euros), y sólo dos días después fallecía su madre Teresa Alabau.

CONFIDENCIAL

■ En la 'Primera Plana' explicamos con detalle la oferta de la conselleria de Sanitat para el propietario de las Galerías que ha aceptado la oferta. No tenemos confirmada la cifra exacta de la oferta, aunque se trata de un dato público que se acabará sabiendo, pero de la información facilitada podemos llegar a ella: Hacienda reclamará el 18% de la plusvalía, concretamente 55.000 euros. Una simple regla de tres nos arroja la cifra de 305 mil euros.

■ Por un día, el ex regidor de Cultura, **Francesc Sala**, se ha podido olvidar de su trabajo como responsable de la Oficina de Planificación y Estrategia de la Secretaria General del *Departament de Cultura y Mitjans de Comunicació* de la Generalitat, para hacer de Rey. Fue el Melchor de la cabalgata de Granollers. Él, como todos los que un día han hecho de Reyes Magos oficiales, no olvidará esa jornada y es que ha tenido que esperar a dejar de ser concejal para disfrutar de la experiencia!

... en 45"

3 Mayoral consiguió aumentar en 8.000 € una indemnización de la Policlínica en vísperas del pleno de la expropiación.

El día 1 entraron en vigor las bonificaciones por el uso de la desechos sin que el sistema electrónico sea operativo. **4**

6 El incremento real de los precios es muy superior al oficial: un 10% desde la entrada del euro.

Las Rebajas llenan el centro de Granollers de consumidores ávidos de compras. **8**

10 Pintadas insultantes en el comercio de los padres de Albert Rivera.

Caso Payás: la mujer de uno de los empresarios inculcados denuncia que ella también fue engañada. **12**

16 Medidas alternativas a las sanciones económicas para los adolescentes que consuman droga.

En el 2007 el Hospital realizó 2.295 partos, el 24% de los cuales son de hijos de inmigrantes! **17**

21 Cuatro meses de cárcel para un inocente: la mujer le había acusado de abusar sexualmente de sus hijas.

Decepción y preocupación económica entre los pilotos vallesanos por la suspensión del Dakar. **49**

55 Un joven de Lliça d'Almunt pide públicamente perdón a la víctima de su agresión tras reconocer que iba borracho.

El Ayuntamiento de Vallgorquina ofrece una canastilla de mil euros para fomentar la natalidad. * **77**

[La última frase] *

"Cada criatura, al nacer, nos trae el mensaje de que Dios todavía no pierde la esperanza en los hombres".

Rabindranath Tagore (1861-1941) Filósofo y escritor indio.